

• FESTIVIDAD DE LOS ABOGADOS • NUESTRA SEÑORA DEL BUEN CONSEJO

# Los letrados turolenses apelan a la humanidad en su ejercicio profesional

Jura solemne de los nuevos colegiados y homenaje a los que llevan 25 años

F.J.M.  
Teruel

El decano del Colegio de Abogados de Teruel, Manuel Gómez Palmeiro, apeló ayer a la "humanidad" en el ejercicio de la profesión en los tiempos que corren, recordando durante los actos de celebración de la patrona del colegio, Nuestra Señora del Buen Consejo, que la obligación de estos profesionales es, por encima de todo, la defensa de las garantías y los derechos ciudadanos.

El salón de actos del Museo de Teruel acogió, como viene haciéndolo en los últimos años, el acto institucional que celebra el Colegio de Abogados durante el que los nuevos colegiados hacen su juramento, además de homenajear a los que cumplen 25 años de ejercicio profesional.

Fiel a la cita de todos los años, la celebración estuvo presidida por el presidente del Consejo General de la Abogacía Española, Carlos Carnicer, quien recordó a los nuevos colegiados su deber de asistir a las personas que acuden a ellos para hacer valer sus derechos.

Carnicer volvió a dar una lección magistral durante su intervención (es de Zaragoza y está casado con una turolense, de ahí su interés en acudir todos los años a este acto), e incidió en que "no hay libertad sin derecho a defensa", para advertir que los avances tecnológicos están generando muchos problemas de violaciones de secretos profesionales, "que es un valor en sí mismo".

Pero el presidente del Consejo General de la Abogacía Española incidió también en que durante los últimos años se han tomado medidas con legislaciones que no son justas y que ha llevado a los abogados a salir a la calle en defensa de los derechos ciudadanos, cuando nunca antes habían tenido que recurrir a ello.

Advirtió en este sentido del



Los nuevos colegiados tras la jura solemne que hicieron junto al decano de Teruel y a Carlos Carnicer, en el centro

riesgo que corre la cercenación de derechos fundamentales en un mundo cada vez más global, un reto al que los letrados que prestaron ayer juramento como nuevos colegiados deberán hacer frente ya para garantizar el derecho de los ciudadanos.

A este respecto, Carnicer insistió en que "la humanidad debe ser la herramienta base de nuestra dedicación", algo que no dudó que seguirá pasando en la provincia porque a su juicio "Teruel ha tenido siempre grandes abogados", dijo el presidente del Consejo General de la Abogacía.

El decano de Teruel incidió igualmente en los "nubarrones" que se han cernido durante estos años sobre el ejercicio profesional por cuestiones como las tasas judiciales, batalla que se ha ganado en buena medida al haber dado marcha atrás el Gobierno

en lo que a personas físicas se refiere; o la ley que pretendía eliminar los colegios profesionales.

Gómez Palmeiro reconoció que "a veces, las leyes no solo son injustas sino inoportunas", y más en medio de una crisis económica, porque en esos momentos poner trabas supone un handicap para acceder al derecho.

## Jura solemne

Durante el acto solemne, al que asistieron representantes de los colegios profesionales de abogados de Aragón, así como miembros de la judicatura en la provincia y representantes institucionales y de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, juraron como nuevos colegiados los siguientes abogados: Sara Galindo Repollés, Verónica Sánchez Juan, Marta Soriano Garzón, Marta Martínez Lahuerta,

Natalia Arandía Gimeno, Ángel Ignacio Julián García y Miguel Herrero Guillén.

Igualmente se rindió un homenaje a los letrados que cumplen 25 años de colegiados: Juan José Gala Navarrete, Carlos Enrique Guía Marqués, Carmen Royo Rabadán, José Paulino Esteban Pérez, Francisco Javier Sancho-Arroyo, Fernando Villarroya Pérez, Luis Ignacio Lozano Cabañero y Francisco José Boj Corral.